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Организованно провести отчеты 
и выборы парторганов

На нашей дороге начались от- 
четжг5ж^ерные ‘ собрания в пер
вичных 'парторганизациях. Первые 
собрания прошли в парторганиза
циях Тюменского и Егоршинского 
узлов. Отчеты секретарей о рабо
те партийной организации и вы
ступления коммунистов на собра
ниях ярко показывают насколько 
неизмеримо возросла роль и от
ветственность первичных партий
ных организаций в хозяйственном 
руководстве и в воспитании тру
дящихся в духе коммунизма.

Отчеты и выборы —  исключи
тельно важное мероприятие. ІІер- 
вичныо парторганизации, являю
щиеся основой нашей большевист
ской партии, подведут итоги борь
бы за осуществление задач, вы
двинутых ХУШІ партийным с’ез- 
дом: Отчетно-выборные собрания 
должны пройти под знаком про
верки того, как партийные орга
низации станций, дистанций, ва
гонных участков, паровозных депо 
и т. д. проводят в жизнь реше
ния ХѴІІІ партийной конферен
ции, как они перестраивают свою 
работу.

Партийные организации дороги 
за прошлый год добились нема
лых успехов. Эти бесспорные ус- 
гахи, однако, не могут нас уте
шить. Самоуспокоенность ничего 
общего пе имеет с большевист
ской борьбой за движение вперед. 
XY5II партийная конференция по
ставила большие и сложные за
дачи, на быстрейшее разрешение 
которых должны быть мобилизо
ваны все силы и резервы.

После XYIII партконференции 
прошло уже два месяца. Времени 
вполне достаточно, чтобы пере
строить работу и вести организо
ванное наступление против бес
культурья и грязи, нарушения 
дисциплины и Правил техниче
ской эксплуатации. Пора уже на
вести и соблюдать большевист
ский порядок па предприятиях 
дороги и добиться равномерного 
выполнения плана погрузки и вы
грузки. К сожалению, этого нет 
еще на многих участках. Об этом 
говорится в материалах с парт
собраний, помещаемых сегодня в 
«Путевке».

Партийная организация депо 
Надеждинск приняла уже несколь
ко решений о развертывании лу
нинского движения. Однако здесь 
по-лункнски ухаживают за паро
возами только три бригады. Секре
тарь партбюро тов. Долгов ни сде
лал никакого вывода из решения 
политотдела дороги по этому же 
вопросу. В депо нет борьбы за

чистоту и культуру в работе. Пат 
рО'Возы содержатся грязно. Около 
депо огромная захламленность.

Недопустимо отставание ре
шающей на дороге станции Сверд
ловск-сортировочная. План отпра
вления поездов по расписанию 
здесь не превышает 63 процен
тов. Рабочий парк выше нормы.

Дело в том, что здесь ослаб
ла трудовая и государственная 
дисциплина. Разгильдяи допуска
ют брак и нарушают нормальную 
работу станции. Только за 9 дней 
апреля допущено 6' прогулов. Пар
тийная организация не организо
вала подлинной борьбы за укреп
ление дисциплины, не потребова
ла от коммунистов повышения 
авангардной роли на производ
стве. Тот факт, что1 за последний 
месяц сияты с работы 4 комму
ниста, как бракоделы, должен был 
насторожить партийную организа
цию.

Партийные организации на на
шей дороге должны добиться ре
шительного улучшения партийно- 
массовой работы, сочетая ее с хо
зяйственными задачами, укрепле
нием. трудовой и государственной 
дисциплины.

Задача состоит в том, чтобы 
отчетно-выборные собрания про
ходили под знаком большевист
ской критики и самокритики. Не
обходимо быстрее ликвидировать 
недостатки, добиться ритмично
сти в работе и ежедневного 
выполнения плана. «Не отме
чая и не выявляя открыто и 
честно, как это подобает боль
шевикам:, недочеты и ошибки в 
нашей работе, мы закрываем се
бе дорогу вперед. Ну, а мы хотим 
двигаться вперед. И именно пото
му, что мы хотим двигаться впе
ред, мы должны поставить одной 
из своих важнейших задач чест
ную и революционную санокритщ 
ку. Без этого нет движения впе
ред». (И. Сталин).

К отчетно-выборным собраниям 
надо тщательно подготовиться. 
Членов и кандидатов партии де
тально ознакомить с инструкцией 
ЦК ВШІ(б) о выборах. Отчетный 
доклад должен быть так построен, 
чтобы он способствовал разверты
ванию критики и обеспечивал 
точное соблюдение принципа 
внутрипартийной демократии.

Важнейшая задача партийных 
организаций в выборах —  обес
печить избрание в руководящие 
парторганы энергичных, смелых, 
настоящих большевиков, способ
ных на деле выполнять директивы 
партии и правительства.

Комсомольцы паровозного депо 
Свердловск - сортировочная дают 
высокие производственные показа’ 
тели. Слесаря тт. Костылев, Шу-1 
бия и ПІумихин значительно пе
ревыполняют производственные за
дания. Токарь тов. Лабухин вы
полнил мартовское задание на 240 
проц., электромонтер тов. Рлскин 
—  на 337 проц.

Высоких показателей добилась 
паровозная бригада старшего ма
шиниста комсомольца тов. Горош
ко. ГІо-лупипски ухаживая за па
ровозом, бригада добилась на ре
монте 1620 рублей экономии 
средств, провела восемь тяжело
весных поездов, перевезла сверх 
нормы 860 тонн груза. Машинист 
комсомолец тов. Гладилин и его 
помощник тов. Трегубенко провели 
в марте четыре тяжеловесных по
езда, перевезли сверх нормы 490 
тонн груза. Хороших показателей 
добились машинисты комсомольцы 
тт. Савин, Кинев П. и Почеркин. 
Они перевезли свыше 4000 тонн 
груза сверх нормы.

Образцы в работе показывают 
девушки, работающие помощника
ми машинистов на маневіровых па
ровозах. Тт. Тупицина, Винокуро
ва и Яровых выполнили мартов
ское задание свыше 118 проц. 
'Они образцово ухаживают за сво
ими локомотивами.

СЕРГЕЕВ —  секретарь коми
тета ВЛКСМ.

Слесарь депо Сверд ловск-пас са - 
жировая тов. БОГАТЫРЕВ С. С. 
выполняет задание на 200—230 проц.

Фото В. Лежнина.

УСПЕХ КО Л Л ЕКТИ В А 
ПУТЕЙСКО-РЕМОНТНОГО 

ЗАВО ДА
В первом квартале 1941 года 

коллектив Нижне-Тагильского пу
тейско-ремонтного завода добил
ся больших успехов. Производ
ственная программа выполнена 
на 119 проц., сэкономлено 72 ты
сячи рублей средств.

Хорошо работает завод и в ап
реле. В кузнечном цехе (мастер 
тов. Березин) и механическом це
хе (мастер тов. Мелких) произ
водительность труда повысилась 
до 200 и более процентов. Свыше 
трех норм в смену дают строга
ли тт. Макаров и Малышенок, 
электросварщики тт. Зыков и Ко- 
рягин три—четыре нормы, моло
тобойцы тт. Шепелев и Калга
нов выполняют нормы на 200 — 
220 процентов.

В связи с вступлением в пред
майское социалистическое, сорев
нование в коллективе завода пе
резаключаются договора, берутся 
новью обязательства в честь 
праздника.

С высокой скоростью

ЗАКЛЮЧЕНИЕ ПАКТА О НЕЙТРАЛИТЕТЕ МЕЖДУ СОВЕТСКИМ 
СОЮЗОМ И ЯПОНИЕЙ

В результате переговоров, происходивших в течение последних дней 
в Москве между Председателем Совнаркома СССР и Народным Комисса
ром Иностранных Дел тов. В. М. Молотовым и министром иностранных дел 

ЛьДионии г-ном Иосуоке Мацуока, 13 апреля подписан пакт о нейтралите
те между Советским Союзом и Японией, а также декларация с взаим- 
ком уважении территориальной целостности и неприкосновенности гра-( 
ниц Монгольской Народной Республики и Манчжоу-Го.

В переговорах принимали участие тов. Сталин, а со стороны Япо
нии — японский посол в Москва г-н Татекава.

Выполняя взятые обязательства 
в предмайском социалистическом 
соревновании, коллектив паровоз
ников и движенцев Тюменского 
отделения значительно улучш ил 
свою работу по продвижению по
ездов. За первую декаду апреля 
участковая скорость равна 101 
проц., оборот вагона 108 проц.

Машинисты депо Тюмень си 
стематически водят поезда без 
набора воды в пути. 9 апреля 
машинист тов. В ы ж игин на уча
стке Тюмень—Поклевская провел 
поезд № 965 без набора воды с

правыпіѳнием скорости на 1 час 
38 минут ранее, чем было 
указа,но в графике. Сэкономлено 
216 вагоночасов.

На этом же участке машинисты 
тт. Репьев и Рыков провели сдво
енный угольный маршрут также 
без набора воды. Хорошо провели 
тяжеловесные поезда машинисты 
тт. Корзузин, Завалов, Михаил 
Ж ебутинский и П искулин.

ХУХЛО В — начальник Тю 
менского отделения.
П АР А Ш У ТИ Н  — заместитель 
начальника политотдела отде
ления.

*Г

Предмайское социалистическое соревнование
-*■

Высокие 
показатели

В ы полняю т
обязательства

Широко развернулось предмай
ское социалистическое соревнова
ние в депо Кушва. Комсомольцы 
депо с честью выполняют взятые 
обязательства, дают высокую про
изводительность труда.

Слесарь тов. Столбов выполняет 
производственное задание на 180 
проц., электромонтер тов. Нохрин 
— на 182 проц., токарь тов. Де
ментьев — на 177 проц. Еще луч
ших результатов добился электро
сварщик тов. Смолянок. Он вы
полняет норму на 225 проц. 

БАТАЛОВ —  секретарь Куш- 
винского узлового комитета 
ВЛКСМ.

В борьбе за экономию 
вагоночасов

Включившись в предмайское со
ревнование, диспетчер Тюменского 
отделения тов. Данилов взял на 
себя обязательство —  добиться 
экономии 4500 вагоночасов, обес
печить проследование поездов точ
но по расписанию.

Организуя соревнование с ма
шинистами на участке Тюмень—  
Поклевская, тов. Данилов добился 
за 8 дней экономии 2986 вагоно
часов. 8 апреля обеспечил отправ
ление поездов па 90 проц., про- 
со'едование —  на 93,7 проц., пе
ревыполнив норму участковой ско
рости. За это дежурство он сэко
номил 711 вагоночасов.

БЕРСЕНЕВ —  зам. начальни
ка Тюменского отделения.

Сэкономлено 
65 тонн топлива

Передовые машинисты депо Тю
мень в предмайском социалистиче
ском соревновании показывают высо
кие образцы в выполнении взятых 
обязательств, они на высоких скора, 
стях водят тяжеловесные поезда и 
экономят топливо.

За первую декаду апреля машини
сты сэкономили 65 тонн топлива. 
Машииист-комоомолец тов. Ковязин 
за первую декаду сэкономил 3348 
килограммов топлива. Машинисты 
тов. Рыков — 4091 килограмм, тов. 
Малков — 4293 килограмма, тов. 
Перминов—3890 килограмм. Маши
нист тов. Жебутинский Георгий 
сэкономил 3016 килограммов

Щ ЕРБАКОВ.

ОБЫКНОВЕННАЯ ИСТОРИЯ
Давно уже известно, как на 

Егоршинском отделении относятся 
к  продвижению поездов. И все-та
ки каждый новый случай задерж
к и  поезда, простоя локомотива 
или вагона не может не вызвать 
возмущения. Ни один поезд не 
продвигался на отделении точно 
по графику.

30 марта я выехал со сборным 
поездом из Егоршино в 16 часов 
и через 3 часа прибыл на стан
цию Кунара. Вел я кольцевой 
маршрут. В Кунаре я простоял 
до 1 ч. 20 минут следующих с у 
ток. Несколько раз обращался к 
диспетчеру тов. Сысоеву, но он 
неизменно отвечал:

— Что я могу поделать? Богда
нович не принимает...

Обращался я и к  дежурному по 
отделению тов. Фадееву.

— Поговори сам с дежурным 
по станции Богданович, может 
быть он примет тебя, — ответил 
он мне.

Когда я, наконец, прибыл в 
Богданович, то увидел несколько 
свободных путей. Почему меня 
не приняли во-врѳмя — неизве
стно.

Это один из примеров того, как 
на отделении продвигаются поез
да. Что же касается простоя па
ровозов, то фактов здесь еще 
больше. Вот один из них.

5 апреля мой паровоз в числе 
других простоял на контрольном 
посту с 7 до 10 часов. На во
прос о том, почему мы простаи
ваем, диспетчер отделения тов. 
В яткин ответил:

— Я станцией не командую и 
ничего но знаю.

Бессильным оказался и  тяговой 
диспетчер тов. Надзекин.

Или вот еще факт. Диспетчер 
тов. Ш атунов дал указание де
журном у по депо Алапаевск вы
звать к  20 часам паровозную 
бригаду. Бригада явилась во
время, приготовила паровоз и 
выехала на контрольный пост. 
Простояла она здесь 2 часа и 
только после этого вышла на 
станционные пути. Здесь также 
пришлось простоять в течение 
часа. Наконец, явился дежурный 
по станции, вручил жезл и ска
зал, что мы поедем резервом.

— Почему мы так долго стоя

ли? — спросил я у  дежурного-
— Не знаю, — ответил он и дал 

сигнал к отправлению.
Только паровоз тронулся с ме

ста, вдруг на путь  выбегает кон
торщ ик и кричит дежурному по 
станции:

— Задержите паровоз, диспет
чер не велит отправлять.

Д еж урны й дает красный си
гнал, паровоз останавливается. 
Выясняем в чем дело.

— Не поедете, давай жезл об
ратно, — говорит дежурный по 
станции.

Я отдал жезл.
— Придется подождать поезда 

до 3 часов 10 минут.
Бригаде ничего не оставалось 

делать, ка к  выполнить это распо
ряжение.

Ясно, что такое командование 
движением поездов приводит н 
большим убыткам. Ведь каждый 
час простоя вагона или паровоза 
стоит денег. Давно уже пора за 
такое «командование» привлекать 
к строгой ответственности.

Д  . ОСНОВИН — машинист 
депо Алапаевск.



НА ТЕМ Ы  ДНЯ  

Ж

Перевозка посевных 
грузов

В приказе № 75-Ц указано:—«На
чальникам грузовых служб ежеднев
но учитывать остатки посевных гру
зов. Немедленно обеспечивать их 
погрузку и отправление по назначе
нию»...

Как выполняется на дороге это 
указание наркома? Какая станция, 
сколько вагонов, каких именно по
севных грузов отгружает на каждый 
день? На этот вопрос, как это ни 
странно, не могут ответить в гру
зовой службе. Диспетчер грузовой 
службы тов-. Сергеев об’яснил, на
пример, что он не имеет плана от
грузки посевных. 13 апреля он за
писал погрузку сельско-хозяйствен- 
ных машин и зерновых грузов по 
Егоршинскому и Камышловскому 
отделениям. Но посевные ли это 
грузы — он не знает. Какая из 
станций выполняет или не выпол
няет погрузку этих грузов — ему 
тоже неизвестно. 14 апреля работ
ник планового отдела тов. Костро- 
мин обратился, например, по теле
фону к  уполномоченному Заготзерно 
Филадельфову, чтобы узнать сколь
ко за 13 дней апреля дорога от
грузила семенного зерна на Томскую 
дорогу, согласно заявки, представ
ленной конторой Востокозаготзерно. 
Целых три часа понадобилось за
тратить 14 апреля заместителю на
чальника грузовой службы тов. Вар- 
гину, чтобы собрать сведения о том, 
какие посевные грузы перевозит' до
рога, сколько отправлено их за 
истекшие сутки и сколько осталось 
перевезти до конца апреля.

Отсутствие контроля за посевны
ми грузами приводит к  срывам по
грузки и перевозки их На дороге. 
Так, например, 4 апреля на станции 
Ирбит была сорвана погрузка 13 
вагонов. 10 апреля здесь же из-за 
поздней подачи порожняка сорвана 
погрузка 4-х вагонов.

На Егоршинском, Свердловском и 
Камышловском отделениях не орга
низован контроль за продвижением 
посевных. Не контролируют про
движение их и дежурные по управ
лению. Между тем приказом № 75-Ц 
вменяется в обязанность начальнику 
службы движения и начальникам 
отделений движения «обеспечить 
первоочередную подачу вагонов под 
перевозку минеральных удобрений, 
сельхозмашин, тракторов, автома
шин и запасных частей, установив 
строгий диспетчерский контроль за 
продвижением как порожних вагонов 
для погрузки, так и груженых ваго
нов этими грузами».

Погрузке и своевременной достав
ке посевных грузов на место работ 
должно быть уделено особое вни
мание. Эти грузы должны перево
зиться без всяких промедлений; 
полностью и в срок.

На отчетно-выборных собраниях парторганизаций

На высоком уровне
10 апреля состоялось отчетаог 

выборное собрание партийной ор
ганизации Егоршинского отделе
ния движения и политотдела отде
ления. Собрание началось акку
ратно в назначенное время и про
шло на высоком идейно-политиче
ском уровне. По отчетному докла
ду секретаря парторганизации тов. 
Ткачук в прениях выступило 10 
человек.

Коммунисты подвергли работу 
парторганизации деловой больше
вистской критике, вскрывали 
серьезные недостатки, мешающие 
в работе отделения.

Диспетчер то®. Попов, награж
денный значком «Ударнику ста
линского призыва», резко крити
ковал секретаря парторганизации 
за слабое руководство диспетчер
ским коллективом.

—  Партийная организация, —  
говорил он, —  не вникала в су
щество производственной работы' 
диспетчеров, плохо осуществляла 
контроль над Деятельностью ад
министрации. Этим только и мож
но об’яснить, что передовой метод 
диспетчера Пензенской дороги тов. 

і Белякова за экономию вагоноча- 
I сов на отделении не нашел до л л р  
ной поддержки, многие диспетче
ры не соревнуются. Пущена на 
самотек и организация стуненчаи 
тых маршрутов.

Тов. Тырышкив —  дежурный 
по отделению, отметил, что пар
тийная организация мало помога
ла руководству отделения по пла

нированию, главным образом, раз
воза местного груза. В результа
те неправильного планирования 
поезда скопляются и зашивают 
станции, а затем, как правило, 
начинается штурмовщина к  концу 
отчетных суток.

Выступавшие в прениях удели
ли большое внимание состоянию 
политико-воспитательной работы и 
идейно-политического роста ком
муниста. Тов. Коньков, например, 
говорил, что среди рабочих строи
тельной группы отделения движе
ния совершенно отсутствует по
литике - воспитательная работа. 
Здесь социалистическое соревнова
ние не развернуто, не организо
ван труд рабочих. А руководитель 
группы Коршунов бездельничает, 
пьянствует.

Отмечая улучшение дела по 
изучению «Краткого курса исто
рии ВКП(б)», тов. Коньков резко 
критиковал диспетчера коммуни
ста тов. Фадеева-, работника по
литотдела отделения тов. Кылосо-- 
ва за то, что они не учатсц и не 
хотят повышать своего идейно- 
политического уровня.

Прения прошли оживленно. Вы
ступавшие преимущественно гово
рили о теневых сторонах в рабо
те парторганизации и отдельных 
коммунистов, о том, что мало еще 
сделано по выполнению решений 
XVIII Всесоюзной партийной кон
ференции.

СКУТИН — инструктор полит
отдела отделения.

НАВЕСТИ ЧИСТОТУ И ПОРЯДОК ВО ВСЕХ ЦЕХАХ
Выполняя решение X V III Все- 

союзной партийной конференции, 
коллектив вагонного депо станции 
Смычка борется за чистоту и по
рядок на производстве.

Совершенно иной вид приобрел 
механический цех. Чистоту здесь 
ревностно поддерживает бригадир 
этого цеха кандидат в члены пар
тии тов. Ильиных. Она следит, 
чтобы каждый станок и рабочее 
место были чисты.

В образцовом порядке содержат 
свой станок, режущ ий инструмент 
токари—комсомолец тов. Смирнов 
и член партии тов- Ворожцов. 
Они работают высокопроизводи
тельно, используют металличе
ские отбросы на изготовление мел
ки х  деталей.

Но в цехе есть и такие, как 
комсомолец, он же группкомсорг 
токарь т. Сметанин. Он свое рабо
чее место не содержит в должной 
чистоте. В его инструментальных 
ящ иках грязь и беспорядок- 

Чистота и порядок наведен в 
кузнечном цехе, где мастером тов- 
Поскребышев и бригадиром тов. 
Никифоров.

Наряду с передовыми есть и 
отстающие цехи. В колесном цехе 
(бригадир тов. Растачилов), осо
бенно в отделении перетяжки бан
дажей колесных пар, до сих пор 
царит беспорядок: всюду разбро
саны доски, обтирочный материал 
и т. д.

М. ЬУЧЕЛЬНИНОВ.

Работу признали 
неудовлетворительной

Состоялось отчетно - выборное 
собрание партийной организации! 
кондукторского резерва станции | 
Тюмень. После доклада секретаря! 
парторганизации тов. Борчанинова' 
развернулись прения. Коммунисты! 
резко критиковали работу партий-' 
ной организации и ее; секретаря 
за слабую работу.

Выступавший в прениях т. Зы
рянов говорил, что парторганиза
ция не вникала в существо рабо
ты кондукторов. Она слабо моби
лизовала коммунистов на выпол
нение хозяйственных задач. По
этому не случайно, что докладчик 
не мог даже ответить иа вопросы 
коммунистов, что сделано и ш  
лается по практической реализа
ции решений XVIII партийной 
конференции. В кондукторском ре
зерве до сих нор не,т борьбы за 
чистоту, за культуру в работе.

Среди кондукторов почти отсут
ствовала воспитательная работа. 
Беседы и читки проводили слу
чайно, совершенно не было инди
видуальной работы в коллективе. 
Этим только можно об’яснить тот 
факт, что среди кондукторов до 
сих пор имеются прогулы. Среди 
прогульщиков есть и коммунисты. 
Недавно, например, прогулял глав
ный кондуктор коммунист Ворон
цов. 6 апреля прогулял комсомо
лец Дмитриев.

—  Все это,— говорили тт. Пѳчер- 
кин и Климчук,— результаты того, 
что у нас, в кондукторском резер
ве, не было большевистской борь
бы против прогульщиков, отсут
ствовало настойчивое большевист
ское воспитание.

Кандидат партии тов. Толканов 
критиковал секретаря за то, что 
он не воспитывал кандидатов, пар- 
тайные поручения им никогда не 
давались.

Вот почему собрание работу 
парторганизации признало неудо
влетворительной и выбрало друго
го секретаря— тов. Зырнова.

Г. ЕРШОВ.

Совещание  ̂
актива НКПС
С 8 ию. 11 апреля в НКПС прохо

дило -совещание производственно- 
хозяйственного актива, на котором 
присутствовало более тысячи чело
век. С большим докладам об итогах 
работы железнодорожного ^жансігор- 
та в 1940 году и задачах улучшения 
работы в 1941 году выступил На
родный комиссар путей сообщения 
товарищ Л. М. Каганович.

Доклад наркома вызвал оживлен
ные прения, в которых участвовали 
руководящие хозяйственные работ
ники дорог и наркомата, начальники 
политотделов, стахановцы.

Интересным было выступление’ ма
шиниста Ново,сибирского д в а  Том
ской дороги тов. Лунина, рассказав
шего об опыте своей работы.

Выступление тов. Лунина допол
нил начальник депо Нсрооибирск 
тов. Фетисов. Он рассказал о внед
рении луяинских методов в работе, 
о повышении в связи -с этим роли 
старших машинистов и машинистов- 
ппетрукторов.

Выступившие затем в прениях го
ворили о недостатках в работе, же
лезных дорог: о слабости плановой 
дисциплины, о причинах невыполне
ния плана погрузки важнейших гру
зов, о неумелом использовании новой 
техники, о грубом нарушении плана 
формирования поездов и др.

Выступления некоторых работни
ков политотделов были неудачными. 
Страінно, как указывает газета «Гу
док», прозвучало выступление на
чальника политотдела дороги имени 
Л. М. Кагановича Тов. Степанова. 
Оно лишний раз подтвердило, что 
некоторые работники политотделов 
рее еще не сделали должных вы
водов из решений X V III Всесоюзной 
конференции ВКЩ б). Руководители 
политотдела дороги имени Л. М. 
Кагановича много говорят о пере
стройке работы, но, по существу, 
егце ничего не сделали для реали
зации решений X V III партконферен
ций.

Участники совещания с интересом 
выслушали выступления знатных лю
дей транспорта — машиниста депо 
Всполье Ярославской железной до
роги тов. Папавина, академика то». 
Образцова и начальника Севере-До
нецкой дороги тов. Кривоноса, рас
сказавшего о том, что в марте это
го года Северо-Донецкая равномер
но выполняла план погрузки по 
декадам.

— Однако, — сказал тов. Криво
нос, — нам пока еще не удалось 
добиться равномерности работы в 
течение суток.

Всего по докладу наркома тов. 
Л. М. Кагановича выступило 64 че
ловека.

Актив с огромным под’емом при
нял приветствие товарищу Сталину.

Совещание закончило свою работу 
пбеде заключительного слова тов. 
Л. М. Кагановича. *

О Б З О Р

До конца выполнить
о . . '

Более месяца прошло после реше
ния Ц К  ВКП(б) о перестройке рабо
ты фабрично-заводских газет. Пер
вые 4наги работы по новому пока
зывают глубокое аначфие и свое-' 
временность этой перестройки.

Перестраивают свою работу много
тиражные газеты и ,на нашей доро
ге. Почти закончен подбор, редак
ционных коллегий. іЧноготиражные 
газеты Свердловского узлд и узла 
Свердловск - сортировочная, заво
да имени. Воеводина теперь го
раздо лучше, чем раньше, стали 
заниматься вопросами производства. 
В газетах участвуют люди, не
посредственно связанные с производ
ством, знающие дело, нужды своего 
предприятия. Пишут инженеры, ста
хановцы, диспетчеры, мастера цехов 
и бригадиры, бухгалтеры, хозяй
ственные и, партийные работники. 
Газеты теперь имеют ярко выражен
ный производственный характер.

Газета «Свердловский железно
дорожник» (редактор т. Старцев), 
положив в 'основу своей работы 
решенья X V III партийной конферен
ции, помогает партийным организа
циям ѵзпа устранять недостатку, ао-

П Е Ч А Т И

решение ЦК ВКП(б) 
низовой печати
биваться ритмичности в работе, вы
полнять пліан каждый день1 ф і гра
фику. В статье «Нет борьбы за от
правление поездов по графику» га
зета в № 19 пишет о причинах срыва 
отправления поездов на станции 
Свердловск-пассажирская,

— Срыв отправления поездов об’- 
ясняется тем,—пишет газета, — что 
«нет большевистской тревояи за ка
чество работы, за ритмичность дви
жения поездов. Заместители началь
ника станции тт. Попав, Алемасав, 
Горэеев не взяли эту серьезную ра
боту в свои руки, не организовали 
настоящей борьбы за отправление 
поездов по .расписанию».

Неплохо выглядят номер этой га
зеты за 5 апреля. Большое место 
уделено предмайскому соревнова
нию, рационализаторским предло
жениям стахановцев. Хорошо напи
сана статья «Вникать в экономику 
производства». Автор статьи тов. 
Шулевская, бухгалтер Свердлов
ского вагонного депо, критикует 
беспечное отношение к  вопросам 
экономики мастера беаотцеиочного 
ремонта товарных поездов тов. Ти- 
~ова.

«Старшие осмотрщики тт. Ого
родников и Падерин практикуют 
выписку нарядов по укрупненным 
расценкам, эту же работу записыва
ют, .разлагая на элементы, получает
ся, что за одну и ту же іріаботу 
платят два раз^ делая перерасход 
nq рабочей силе. Но мастер Титов... 
не замечает этого. Бели по плану 
безотцепочный ремонт вагона стоит 
53 коп., а в январе фактически за
трачено 83 коп. Эта разница за 
январь и февраль выразилась в 
31.189 рублей».

Значительно улучшили свою ра
боту газеты «За образцовую сорти
ровку» (за редактора той. Нестеров), 
«Домкрат» (редактор тов. Глазырин). 
Эти газеты из номера в номер ведут 
узловые вопросы своего предприя
тия. Участие в газете принимают 
работники 'различных профессий. Они 
на примерах живой действительно
сти освещают работу того или иного 
участка, разоблачают нерадивых ра
ботников. Автор статьи «За ритм в 
работе, за график», помещенной в 
№ 17 газеты «За образцовую сорти
ровку», тов. Антонов вскрывает при
чины плохой работы ряда предприя
тий станции Свердловск-сортировоч
ная.

— «До сих пор еще в вагонном 
участке (начальник тов. Цикуиов) 
продолжается штурмовщина и аврал. 
Но и они «не выручают». В резуль
тате участок не выполняет таких 
важнейших показателей, как капи
тельный -и средний ремонт вагонов».

Однако в перестройке многотираж
ных газет сделаны только первые 
робкие шаги. Предстоят сделать 
еще много, чтобы полностью и по 
существу выполнить решения Ц К  
ВКЩ б). До сих пор, например, име
ют место перепечатки материалов из 
других газет. Газета «Домкрат»— в 
№ 9 Поідвал иа второй полосе и поч
ти целиком третья полоса заіпЮлнеиа 
перепечатками. А в следующем но
мере газеты (№ 10) пять колонок из 
восьми занято тоже перепечаткой. 
Такие же факты есть и в газете «За 
■образцовую сортировку». И это по
сле решения Ц К  ВКЩ б) о пере
стройке фабрично-заводских газет!

Решения Ц К  ВКЩ б) требуют та
кой перестройки газеты, чтобы она 
имела «ярко выраженный производ
ственный характер. Каждый номер 
фабрично-заводской газеты должен 
быть посвящен делам своего пред
приятия».

В отдельных номерах этяЬс газет 
помещаются поверхностные материа
лы. В № 17 газеты «За образцовую 
сортировку» организована хорошая 
подборка: «Работать равномерно, без 
рывков, по графику». Но статья «По
чему завышен простой вагонов» на
писана легковесно. > Авторы этой 
статьи обвиняют командиров станции 
я диспетчеров в том, что они не 
ведут борьбу за отправление ваго
нов, не контролируют работу и т. д. 
Но у газеты не хватило смелости 
сказать полным голосам,—кто из

командиров1 и диспетчеров работает 
плохо, кто способствует повышению 
простоя вагонов, что надо сделать 
для ликвидации недостатков.

Очень большим недостатком яв
ляется и то, что некоторые партий
ные организации несерьезно подо
шли к  подбору редакционных колле
гий. В 'результате в состаіве редкол
легий оказались люди, неспособные 
и не( желающие работать в газете. 
Член редколлегии газеты «Сверд
ловский железнодорожник» тов. 
Клещевников ни только не писал 
или не организовывал материалы, но 
и не бывал даже еще в редакции. 
Не участвует в газете член редкол
легии тов. Пургин. А в состав ред
коллегии газеты «За образцовую 
сорриродку» включен тов. Русских, 
который не так давно был освобож
ден от должности редактора этой 
же газеты. Несмотря на то, что 
Русских не интересуется работой га
зеты, узловой партком станции 
Свердловск - сортировочная намерен 
утвердить его редактором.

Такое положение обгоняется тем, 
что секретари узловых комитетов 
тт. Железно® и Сысоев формально* 
подходят к перестройке работы мноГ 
гоггпражных газет.

Ч.
Перестройка предполагает прежде 

©сего усиление партийного руковод
ства печатью и направление ее на 
разрешение основных задач, стоящих 
перед пре? понятиями уз та.
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В дорожном жюри
Рассмотрев итоги работы дороги 

за март и первый квартал текущего 
года, дорожное жюри постановило

ПО ОТДЕЛЕНИЯМ ДВИЖ ЕНИЯ:
Лучше других работал коллектив 

Камышловского отделения (нач. то®. 
Миронов). Перевыполнен план по- 
грузш ; оборот вагона и участковая 
скорость, рабочий парк вагонов! ни
же нормы на 1,8 проц. На втором 
месте находится Тюменское отделе
ние (нач. тов. Хухлов). В марте ра
бота отделения по всем основным 
показателям была ниже работы в 
феврале. Хуже всех работало Та
гильское отделение (нач. тов. Ари
стов) и Свердловское (нач. тор. Ма- 
кедЙ?Йѣ). На этих отделениях, пре
жде всеро, не было должной борь
бы; за обеспечение безопасности дви
жения поездов.

Жюри постановило, переходящее 
красное знамя Свердловского обко
ма ВКП(б) и областного Сов|еЛа де
путатов трудящихся оставить за 
коллективом Кцмышлорского отделе- 
яіия и просить обком ВКП(б) и обл
исполком утвердить это решение.

ПО ОТДЕЛЕНИЯМ ПАРОВОЗНОГО 
ХОЗЯЙСТВА:

Тагильское отделение (нач. тов. 
Пбкидьк») перевыполняло среднесу
точный пробег и техническую ско
рость, добилось экономии расхода 
угля на 6,4 проц. с применением 
суррогатов. Коллективу тагильского 
отделения паровозного хозяйства
присуждено первое цесто, за ним 
оставлено переходящее дорожное
красное знамя. На последнее место 
отнесено Егоршияское отделение 
паровозного хозяйства (начальник
тов. Протасов) за брак в работе.

ПО ПАРОВОЗНЫМ ДЕПО:
Лучшим депо по работе за данный 

Период является депо Кушва (нач. 
тов. Хивицкий). Коллектив депо до
бился перевыполнения среднесуточ
ного пробега паровозов, техниче- 

, ской скоростя, выполнения плана 
нод’емоиного ремонта я снижения
процента больных паровозов. Реше
нием жюри дорожное переходящее 
красное знамя оставлено за кол
лективом депо Кушва.

На второе место отнесено депо 
Тагил (нач. тов. Рунда). На третье 
место—депо Тюмень (нач. тов. Валь- 
нер). Это депо резко ухуддшЛо 
производственные показатели в мар
те. Жюри постановило: просить
НКПС переходящее красное знамя 
НКПС, которое находится в депо 
Тюмень, передать коллективу депо 
Тагил. На последнее место отнесено 
депо Егоршино' (нач. тов. Мурахта- 
нов) за брак в работе.

ПО ВАГОННЫМ УЧАСТКАМ :
Лучше всех работал коллектив 

Камышловского вагонного участка 
(нач. тов. Пахомов), выполнивший 
задание по капитальному ремонту 
вагонов на 110 проц., среднему—на 
100 проц. при остатке больных ва
гонов на 20 проц. ниже нормы. Ж ю 
ри постановило оставить переходя
щее дорожное красное знамя за 
коллективам Камышловского вагон
ного участка. Второе место при
суждено Егорішинскому вагонному 
участку (нач. тов. Панченко).

Внештатный
ревизор

Мастер под’емки Надеждинского 
восстановительного поезда тов. 
Шалашнов, являясь внештатным 
ревизором по безопасности дви
жения поездов, проявляет высо
кую бдительность. В марте тов. 
Шалагинов осмотрел большое ко
личество поездов, паровозов, стр-е
лок и несколько километров пути, 
предупреждая возможные аварии. 

За проявление бдительности

Жюри, отметило ухудшение рабо
ты таких вагонных участков, как 
Свердловск - сортировочная (началь
ник тов. Цикунов), Свердловск-' 
пассажирская (начальник тов. Кося
ков) и Тюменского (начальник тов. 
Войтик), здесь нарушается график 
работ, нет борьбы за етижение 
остатка больных вагонов и улучше
ния эксплуатационной работы.

ПО ДИСТАНЦИЯМ  ПУТИ:
Первое место занимает Камынілов- 

ская дистанция (начальник тов. Ж у 
ков). Коллектив добился общей 
оценки состояния пути 14 баллов, 
уменьшения, брака в работе и хоро
ших показателей но выполнению фи
нансового плана. Дистанции при
суждено дорожное переходящее 
красное знамя. Второе место—ба- 
женовская дистанция (нач. то®. Кня
зев), жюри предупредило коллектив 
этой дистанции о ' принятии мер к  
устранению бррка в работе, чтобы 
удержать за собой переходящее 
красное знамй НКПС. Худшими 
дистанциями яа дороге являются 
Надеждинскля (ца!ч. тов. Ошивалов), 
Алапаевская (нач. тов. Присягин), и 
Свердловск-сортировочная (нач. тов. 
Яковлев), которые допускают мно
го  брака и задержки движения по
ездов, большие перерасходы средств 
цо овегоборьбе, веосвоение 1 средств 
по Текущему содержанию пути н 
нарушение. Указа -Президиума' Вер
ховного Совета СССР от 26 июня 
1940 года.

ПО Ж ИЛИЩ НО -РЕМ ОНТНЫ М  
КОНТОРАМ:

Жюри постановило: дороешое пе
реходящее красное знамя оставить 
за коллективом третьей, жилищно
ремонтной конторы (нач. тов. Тыш- 
ковец). Хуже всех работает вось
мая контора (нач. то(в. Окулов).

ПО ПАССАЖИРСКОЙ СЛУЖ БЕ:
Жюри постановило: дороркйое пе

реходящее красное знамя оставить 
за коллективом работников вокзала 
станции Богданович. Коллектив вок
зала перевыполнил план местных 
доходов, не имеет нарушений тру
довой дисциплины, жалоб от пассат 
жиров и содержит в чистом состоя
нии -вокзал, и ’ перрон. Кандидатом 
на получение переходящего 'красно
го знамени жюри -считает коллектив 
Свердловского пассажирского отде
ления (нач. тов. Фадеев).

Жюри- выразило уверенность, что 
коллектив дороги будет и -в даль
нейшем бороться ' за улучшение ка
чества производственной работы на 
основе широкого развертывания 
предмайского социалистического со
ревнования трех дорог, за больше
вистские выполнение решений X V III 
Всесоюзной партийной конференции 
и за выполнение апрельского госу
дарственного плана перевозок.

Загляните в депо 
Надеждинск

— Советский завод должен быть 
рассадником чистоты и порядка.> 
Грязь —неизбежный спутник рас
хлябанности, расшатанности дис
циплины, разболтанности, отсут
ствия порядка на заводе, — гово
рил на X V III  Всесоюзной партий
ной конференции тов. Маленков.

Иначе мыслит руководитель де
по Надеждинск тов. Чубаров. В

ОПЫТ РАБОТЫ  
С ВЕЛОДЕФЕНТОСКОПОМ

Решения XV III Всесоюзной пар
тийной конференции обязывают 
неустанно внедрять и двигать впе
ред но-вую технику на железнодог 
рожном транспорте. Ежегодно* все 
больше и больше о-снащаетея но
вой техникой путевое хозяйство.

технических ос-мотрщико-в, дорож
ных мастеров и бригадиров. Но 
этого не случилось. На ряде ди
станций! врлодефектоскопы долгое 
время бездействовали под предло
гом неисправностей и других об* 
екшввных причин. Hai'6-й. дистан-

велоде- дефектоскопы бездействовали.

ные курсы, осво
ил технику ра
боты велодефек- 
Тоскана, с т а л  
техническим ос-

этом депо почти ничего не изме- j g  конце прошлого года путе- ции (начальник тов. Нейман), на
“  бескультурье Т  “ а б о тГ и  выѳ обходчики начали получать 11-й (нач. тон. Ошивалов) вел о- 
т. д. j сложные машины

К а к  только зайдете в депо, сра- - фектОСКОПЫ си-' 
зу  же увидите пятую  канаву, к о - . с т ш  изобрета- 
торая приспособлена для вы катки j Кя-штлпя
паровозных скатов- В эту канаву d| J ’
сделан сток каустиковой воды из предназначенные 
ванны, в которой промываются ав, для обнаружения 
то-насосы. Канава постоянно на- дефектов в рель- 
полнена водой, подернутой зеле- „ 
ной плесенью. j *

Около паровозов в промывочном н и к  старшим 
цехе можно запнуться за к у ч и , путеобходчик 3 
всякого хлама и старых деталей-! дистанции пути 

В депо есть умывальник, но ни . „  пт^птрги т тѵгесяч- 
когда не бывает мыла и полотен-,' я месяч
ца. Рабочие зачастую применяют 
вместо мыла каустическую  соду.

А  вот столовая- Здесь такой же 
беспорядок, что и в цехах депо.
На окнах — пыль. Столы грязные, 
стульев нехватает- Л о ж ку  всегда 
нужно иметь при себе свою, а то мотрщиком пути, 
не пообедаешь... В августе про-

Но вернемся в цеха. Загляните , щдого года я
в контору бригадира тов. У варо -' 
ва и мастера депо тов. Ж улано- 
ва. На столах, где попало и как 
попало валяются истрепанные 
грязные кн и ги  записи ремонта 
паровозов. Т ут  же разбросаны на
ряды на работу.

Бесхозяйственность, разболтан
ность можно встретить на каждом 
ш агу. Паровоз № 417 стоит в депо 
уже второй месяц. Его тчу ремон
тирую т, то раздевают, потом сно
ва ремонтируют. Такая практика 
применяется и к  некоторым дру
гим  паровозам, стоящим на трак- 
ционных путях. Раздеванием па
ровозов занимаются дежурные по 
депо обычно в ночное время, ко- 
гда прибывает какой-либо паровоз 
из поездки с случайным ремон
том. В ночное время кладовая не 
работает и деталей, например: 
рессор, подвесок, тормозных ко
лодок достать бывает негде.

Н. ЛОЖ КИН — слесарь депо 
Надеждинск.

капризничала»

ПУТИ ЗАХЛАМ ЛЕНЫ
Забота о чистоте и наведеінии по

рядка на предприятиях — один из 
важнейших производственных воп
росов. Между тем на станции Го- 
роблагодатская забывают об этом. 
Особенно загрязнены станционные 
Йутй: возвышаются кучи железного 
хлама, поблескивают лужи мазута. 
Руководство станции хорошо знает 
об этом, но пока еще, ничего не 
сдеілало для наведения чистоты и
порядка.

МАЙОРОВ — слесарь-автомат-

прянял вѳлоде- 
фектоскоя типа 
ВДК-2 и с пер
вого же дня го
рячо взялся за 
освоение новой 
техники. В на
чале освоение да
валось с большим 
трудом, машина 
и не давала положительных ре
зультатов. Но постепенно дело 
пошло на лад. Вскоре я уже 
овладел искусством обнаруживать 
с помощью машины скрытые де
фекты в рельсах, в отдельных 
случаях без каких бы то ни 
было наружных; признаков.

В октябре я своим велодефек
тоскопом проверил 159 километ
ров пути и обнаружил большое 
количество остродефектных рель- 
соЦ, которые сразу же после это
го заменялись.

Казалось бы, что внедрением 
новой техники в путевое хозяй
ство сразу же займутся началь
ники дистанций и их заместители, 
а техники по дефектоскопам, ко
торые имеют техническое образо
вание и прошли специальную под
готовку, приступят к  обучению

О Б А Л Л А С Т Е
Следует ожидать, что в этом 

году дистанции пути будут испы
тывать некоторые затруднения в 
получении балласта из дорожных 
карьеров для работ по текущему 
содержанию и ремонту пути. По 
этому, во избежание срыва выпол
нения плана работ по планово
предупредительному ремонту пути 
из-за недостатка балласта, необ
ходимо сейчас же на всех дистан
циях начать изыскания местных 
источников и месторождения бал
ласта.

Разведкам может много помочь 
проводимая сейчас работа но об- 
межеванию полосы отвода. Нынче 
предстоит установка 26 тыс. штук 
столбов ■—• м.ежевых знаков с уг-

(В порядке предложения).
★

Таким образом столбовые ямы 
могут служить геолого-разведоч
ными шурфами. Необходимо лишь, 
чтобы при копке ям и установке 
в них столбов те места, где 
будет обнаружено залегание, хо
тя бы незначительных пластов 
песчаного балласта, брались бы на 
особый учет для производства по
следующих детальных разведок 
прилегающих к  ним территорий.

Несомненно, что благодаря это
му некоторые дистанции смогут 
открыть местные залежи балла
ста, при том, в непосредственной 

железной до

став для этой цели кредит в 2,5 
млн. рублей.

Конкретно работа начальников 
дистанций должна заключаться в 
следующем:

1. Регистрация ям-шурфов с 
признаками наличия пропластков 
балласта;

2. Организация детальных гео- 
лого-разведок на прилегающей 
площади;

3. Анализ обнаруженного бал
ласта для определения его пригод
ности;

4. Экономические расчеты рен
табельности разработок;

5. Открытие мелкого карьера и 
организация работ в нем.

Служба пути и балластная кон
тора должны взять организацию

луолением их в землю не менее,
. . .  — . как на один метр. Ямы, вырытые близости от линии  ______   „ „

'^ п р и .  выполнении обязанностей об- для столбов, дадут вертикальный роги, без дальней, дорогостоящей ЭТ(>Я работы под особое наолюде-
ществеиного ревизора тов. Шала- разрез почвы, по которому воз-1 возки его из дорожных карьеров ние- имея в ВИДУ» ЧТ() 0Еа будет
гинову приказом по дороге об’яв-1 можно будет обнаруживаться в не-! поездными составами, способствовать разрешению бал
лона благодарность с занесением j которых местах залегание про-1 Вопросу местных самозаготовок ластной проблемы на дороге.
в трудовую книжку и выдано де- 

‘ нежное вознаграждение.
пластков песчаного балласта раз-1 дистанциями балласта НКПС уде- 
личной мощности и качества. ляет большое внимание, отпу-

М. ФРОЛОВ — начальник пла
нового сектора службы пути.

Для передачи опыта' работы и 
проверки рельсового хозяйства 
начальник службы пути команди
ровал меня с велодефектоскопом 
на Алапаевскую дистанцию. Здесь, 
во время сильных морозов мы 
организовали при 2-х нелодефек? 
тоскопах сплошную проверку 
рельсового хозяйства, обнаружили 
большое количество остро-дефект
ных рельсов.

После прохода отношение руко
водителей Алапаевокой дистанции 
к  новому делу вкорне измени
лось, а технический осмотрщик 
пути тов. Свалухин перенял опыт, 
освоил дело и сейчас дает образ
цовые показатели в своей работе.

В начале 1 текущего года НКПС 
послал на дорогу новую маишну- 
вѳлодефектоскоп последнего выпу
ска, типа ВДК— 3.

Руководство службы пути дове
рило мне испытать эту новую 
машину. Освоив ее устройства, я 
уже проверил 811 километров 
рельсовой нитки.

Дорожное совещание по внедре
нию дефектоскопов в путевом хо
зяйстве отметило, что многие тех
ники дистанций еще слабо про
явили" себя в освоении и приме
нении велодефектосконов. И это 
справедливо. На ряде дистанций 
техники ограничились лишь со
ставлением графиков работы вело
дефектоскопов и подачей сведений 
о их работе, но не помогают осва
ивать велодефектоскопы техни
ческим осмотрщикам, дорожным 
мастерам и бригадирам пути.

Вооруженные велодефектоско- 
пами коллективы дистанций мо
гут и должны в ближайшее же 
время обеспечить поездам исправ
ный, надежный путь и превра
тить дорогу в безаварийную маги
страль, передовую на с|ети дорог 
по состоянию путевого хозяйства.

'  И. 030РНИН —  технический 
осмотрщик Свердловской ди
станции пути.



О бзор
иностранны х  

телеграмм
ВОЙНА В ЕВРОПЕ И АФРИКЕ

На англо-германском фронте отме
чается активность германской авиа
ции. Крупные соединения герман
ских бомбардировщиков совершили 
в ночь на 12 апреля налет на важ
ные в военном отношении сооруже
ния в Южной и Центральной Анг
лии. Интенсивной бомбардировке 
подверглись портовый и промышлен
ный город Бристоль и Портсмут. 
Продолжались также операции гер
манских воздушных сил на море. 
Как передает агентство Рейтер, ан
глийские воздушные силы дважды 
бомбардировали в ночь на 11 апре
ля германские линкоры «Шарнгарст» 
*и «Гнейзенау», укрывшиеся в Бре
сте (Франция), где находится гер
манская военно-морская база. В со
общении указывается, что во -время 
налетов были применены специаль
ные бронебойные бомбы. По сообще
нию этого же агентства в ночь на 
12 апреля английская авиация не 
предпринимала налетов на Германию. 

* * *
На Балканском фронте, в Югосла

вии, основные бои происходили на 
севере. Германские войска заняли 
города Любляна и Варажди-н. Нем
цы, пройдя через город Дарувар, до
стигли реки Савы и заняли пункты 
Ягодин и Крагуевац. Моторизиро
ванные части германской армии на- 
ступают также на Карловац (к юго- 
западу от, Загреба). 11 апреля гер
манские войска, действующие в 
Южной Сербии, соединились к  -севе
ру от озера Охрида с итальянскими 
войсками. Итальянские части за-н-яли 
Дебар и Охрми. Германо-итальян
ская авиация совершила налеты на 
аэродромы, казармы, вокзалы и 
транспорты югославских войск в 
районе Дуная и Савы. Итальянские 
самолеты бомбардировали оборони
тельные сооружения в -окрестностях 
Цары, в районе Уляна и воздушную 
базу Дивилье.

# * *
На греческом, участке фронта гер

манские войска после взятия Бигголя 
(вблизи югсславско-греческой грани
цы) повернули на юг и перешли 
югоедавеко-греческую границу. Гер
манские моторизированные войска 
вошли в соприкосновение с грече
скими войсками в районе Флорина— 
Войфи (Северная Греция). Как пере
дает агентство Юнайте-д Пресс, ан
гло-греческая линия обороты, создан
ная ночью 10 апреля, тянется от 
Флорины до Салоникского залива. 
Английские и греческие войска хо
рошо обеспечены артиллеря-ей, пу
леметами, противотанковыми орудия
ми, огнеметами и всем новейшим во
оружением, необходимым для того, 
чтобы сдержать наступление немцев 
на юг. Линия обороты идет от Хи- 
мэры (побережье Албании) до озера 
Пресна (албано-югославская грани
ца) и далее до Флюрины, затем, до 
горы Олимп. Особенно хорошо 
укреплена эта линия на стыке трех 
границ, в районе озера Охрида и 
Бигголя. * * *

В Северной Африке, в Киреиаике, 
английские войска, согласно 'сообще
нию командования английских сил на 
Ближнем Востоке, івошли в сопри
косновение с германо-итальянскими 
частями к западу от Тобрука. В 
итальянской сводке говорится, что 
германо-итальянские войска заняли 
пункт Айн Эль Газа ль. Германо- 
итальянские соединения пикирующих 
бомбардировщиков, отмечается в гер
манской сводке, вновь совершили -на
лет на портовые сооружения Тоб- 

' рука.
В Эритрее (Восточная Африка) ан

глийские войска, как сообщается в 
английской сводке, продвигаются в 
южном направлении по двум глав
ным дорогам.

В Абиссинии продолжается про
движение английских войск в юж
ную часть страны. Колонии англий
ских войск, двигающаяся из Аддис- 
Абебы, продолжает теснить отсту
пающие итальянские части.

* * *
По сообщению из Нью-Йорка, Руз

вельт об’явил, что американские су
да могут заходить в Красное море и 
Адея-ский залив.

П Е Р В Ы Е  И Т О Г И
Прошло 4 месяца учебы в ш ко

лах ФЗО и ремесленных и желез
нодорожных училищах. В нашей 
Тюменской школе ФЗО учатся 
250 человек.

За 4 месяца наша школа доби-. 
лась значительных успехов в ус
певаемости, дисциплине, кул ьтур 
но-массовой работе, военно-физ
культурной подготовке- Если на 
1 января 1941 года мы имели 37 
отличников, то на 1 апреля их 
уже 93, кроме того 89 ударников. 
Общая успеваемость на 1 января 
составляла 90 проц-, на, 1 апреля 
— 99,2 проц. Дисциплина в школе 
стала на много лучше, уменьши
лось число взысканий, увеличи- 
лось число поощрений. За отлич
ную учебу и дисциплину руковод
ством школы премировано 67 че
ловек ценными подарками, выне
сено много благодарностей. За 
период Т; 1 декабря проведено 8 
вечеров художественной самодея
тельности.

Велика роль наших мастеров в 
технической подготовке и воспи
тании учащихся. Например, ма
стер паровозно-слесарной груп 
пы тов- Зубенин умело организу
ет производственное обучение, си
стематически проводит в своей 
группе беседы на темы: о комму
нистическом отношении к  труду, 
о сбережении социалистической 
собственности, а также по техни
ческим вопросам, знает нужды  и 
запросы своих питомцев и свое
временно их удовлетворяет. Бла
годаря этому группа заняла пер
вое место и получила переходя
щее красное знамя школы.

Мастер группы  путевых обход
чиков тов. Прокопьев также уме

ло организует производственное 
обучение. Его группа добилась 
хороших результатов и заняла 
второе место в школе.

В школе немало подлинных эн
тузиастов труда и учебы, кото
рые являются примером для всех. 
Лучш им отличником является уча
щийся группы  слесарей тов. Про
хоров, производственную програм
му он выполняет на 120.проц- Тов. 
Прохоров проявил ценную ини
циативу борьбы за культурную  
комнату. Он —активный физкуль
турник и лыжник. Руководство 
школы премировало тов. Прохоро
ва ценным подарком. Дважды пре
мирована ученик вагоно-слесар- 
ной группы  № 1 комсомолка тов. 
Рыжкова. Она лучшая отличница, 
примерная ученица. Замечательно 
учатся комсомольцы тт. Бородкин, 
Миронов, Новосальцев и другие, 
на 200 и 300 процентов выполня
ют производственные задания тт. 
Ябров, Овчинников, Малиновский, 
Спиридонов и другие.

Неплохих результатов в оаботе 
наша школа добилась, благодаря 
развертыванию социалистического 
соревнования и политико-воспи
тательной работе. Но нерешенных 
задач все еще много- Надо до
биться полного изжития отстава
ния учащ ихся. Непростительно, 
когда в школе много учащихся 
с посредственными отметками. 
Большую работу предстоит проде
лать по дальнейшему улучшению 
политического воспитания, по при
витию учащимся культурны х на
выков.

ДО ЛГИ Х — зам. директора
железнодорожной школы ФЗО-

Ускорить строительство помещений Ф ЗО
Комитет трудовых резервов при 

Совнаркоме -СССР наметил открыть 
т-ри новых школы ФЗО на дороге 
имени JI. М. Кагановича. Два из 
них, по подготовке -строттелей-же. 
лезнодорож-нико®, организуются на 
Надеждинском отделении, в преде
лах 2 и 3 участков треста Урал-,' 
-стройпуть.

Как же идет подготовка к  откры
тию этих школ? В марте трест дал 
указание канторам строительных 
участков: к  15 апреля подготовить 
для школ помещения. Требовалось 
построить общежития, баші, ’ столо
вые, ларьки и т. д.

Однако срок истекает, а работы 
еще непочатый край. Медленна раз
вертывается строительства' на 2 уча
стке (ста-нция Медная шахта). Ни 
-один об’ект здесь -ешеі не готов. На 
стройке -нехватает плотников. Орга
низация труда -низкая. Это не беспо
коит начальника участка тов. Ма-

яцкого и его заместителя тов. Л-и- 
сиенко.

Еще хуже на 3 участке (станция 
Кола-Уральская). Здесь руководите
ли участка ворсе не интересуются 
строительством, которое отстает. За
меститель начальника участка тов. 
Савченко даже не знает, что для 
ФЗ-0 -стррится.

Плохо помогает строителям и 
трест. К  местам работ все, еще не | 
посланы обещанные дефицитные! 
стройматериалы. На стройках нехва- ’ 
тает оцинкованного железа, олифы, 
краски, даже -кирпича и ’ Леса.

Трест взялся закупить для школ , 
необходимое оборудование: койки,
■столы, -стулья, умывальники и т. д., 
n d ' и это обещание до сих пор не 
выполнено.

Ф. РЯКИН — инспектор груп
пы капитального строительства I 
при начальнике дороги.

Сверловщик механического цеха 
завода имени Воеводина тов. Щ ЕР
БАКОВА В. И. выполняет задание 
на 225 п,роц.

Фото В. Лежнина.

40 лет работы 
на транспорте

Сорок лет тому назад Георгий 
Иванович Бакин пришел впервые 
на транспорт. Он стал работать 
учеником слесаря на Свердловском 
вагоно-ремонтно-м заводе (ныне—  
имени Воеводина).

В дальнейшем- Георгий Ивано
вич занимал ряд должностей по 
вагонной службе— был бригади
ром, мастером цеха, инструкто
ром и хорошо изучил вагонное 
дело.

В настоящее время Тов. Бакин 
работает старшим инспектором 
Свердловского пассажирского от
деления. Здесь его знают как 
дисциплинированного, честно отно
сящегося к труду, работника. 
Свой богатый производственный 
опыт он передает молодежи.

За свою многолетнюю работу 
тов. Бакин имеет несколько по
ощрений, занесен на доску поче
та. . і

Руководство дороги вынесло 
тов. Бакину благодарность. и вы
дало денежную премию.

Красный уголок
Обеденный перерыв. Красный 

уголок рабочих Свердловского ва
гонного депо. Секретарь парт
бюро тов- Распопин проводит бе
седу о предмайском социалисти
ческом соревновании и о пред
стоящих партийных отчетно-вы
борных собраниях.

Здесь же в стороне работает 
передвижная библиотечка уз-д#во- 
го  клуба и Дома техники. Идет 
обмен книг. Бригадир т. Ломов- 
цев взял сегодня несколько кни г 
—«В помощь изучающ им историю 
ВКП(б)», «Сталин на восточном 
фронте», «Путешествие М иклухи 
Маклая». Слесарь тов. Мещеряков 
взял повесть А. Бондина «Ольга 
Ермолаева», маляр тов. Басалдин 
— кн и гу  Горького «В л к і - х » .  
Многие дерут техническую  лите
ратуру.

За 20 минут до окончания обе
денного перерыва работник биб
лиотеки тов. Волохова приступает 
к продолжению коллективного 
чтения повести Н. Островского 
«Как закалялась сталь». Свыше 
30 человек внимательно слуш ают 
рассказ о героических подвигах 
Павла Корчагина.

Гудок возвещает об окончании 
перерыва. Рабочие покидают крас 
ный уголок. Вот тут-то и заме 
чаешь насколько грязно и непри
глядно в этом уголке- Даже кр у ж 
ки для питья годы нет. К а к  здесь 
пользуются бачком с кипяченой 
водой — неизвестно.

Красный уголок помещается в 
кузове старого пассажирского ва
гона, давно уже накрепко врос
шего в землю. Чтобы пробраться 
к нему, нужно преодолеть немало 
препятствий: перепрыгивать че
рез луж и грязи и кучи  всевоз
можного хлама. На эту стброну 
дела руководители вагонного де
по, ' в том числе и местный коми
тет, не обращают никакого вни
мания.

н. вольхин.

По следам наших выступлений 
*■

«ПЕРЕСТРОЙКА ТОЛЬНО 
НА СЛОВАХ».

В статье под таким заголовком -Ъ 
газета «Путевка» в № 23 критико
вала стиль работы Егоршш-сксго по
литотдела. 7 апреля совещание ап
парата политотдела, обсудив статью, 
признало ее совершенно правильной.
На совещании работники политотде
ла подвергли резкой критике недо
статки руководства политотдела и 
отдельных работников. Они отмети
ли, что политотдел перестраивается 
очень медлАно. По устранению от- 
меченных в статье недостатков по
литотдел наметил ряд практических 
мероприятий.

Перед завершением учебного года
В третьей четверти 1940-41 учеб

ного года -перед школами дороги 
-стояли ответственные задачи: доби
ваться прочности знаний учащихся, 
прививать учащимся практические 
навыка 6 связи -с изучением про- 
граіммного материала. По разрешению 
этих задач было сделано немало. 
Отдел школ провел семинары педа- 
г огов-предметни ков. И,н снекторам и
было обследовано 47 школ. По от
делениям проводились собрания ак
тива учащихся (кроме Егоршино и 
Тюмени) с обсуждением вопроса со
знательной дисциплины.

Проверка -работы школ показала, 
что основные кадры -педагогов -и пре
подавателей энергично борются за 
качество учебы учащихся. К  пере
довым школам дороги надо отнести: 
школу № 80 (зав. школой тов. Ла- 
пннская), учащиеся которой уже во 
вторую четверть полностью усп-е-ва- 
щ ,  школу № 66 (директор тов. Без
бородов), где успеваемость состави
ла 97,7 проц. и школу № 1 ((дирек
тор тов. Машкова, завуч, т. Силин- 
ская) с успеваемостью 95,2 Проц.

Систематически улучшают качест
во своей работы школы №№ 9, 61, 
10, 6, 56, 58 и другие. Во всех этих 
школах руководители и педагогиче
ские коллективы в целом вниматель

но относятся к  указаниям руководя
щих организаций, в этйх школах 
четко организован контроль за ра
ботой учителя, учебная работа хо
рошо планируется, педагогам свое
временно оказывается методическая 
Помощь.

В школах -дороги выросло немало 
педагогов -от личников, дсбива ю-щих ся 
отличной успеваемости и сортат-ель- 
-ной дисциплины учащихся. Среди 
них тт. Южа-кова и Дудина (школа 
№ 10), Прахова, Колтелова, Носова, 
Сухова (школа № 3), Снагина, Шил- 
лис, Баутина (школа № 2), Крохи- 
на, Гужагина, Омиренокая, Цвылева 
(школа № 1), Скворцова (школа 
№ 59) и ряд других. 'Все они при
лежно -работают над повышением 
своего политического и общеобра
зовательного уровня, широко дедят- 
■ся опытом своей работы. Необходи
мо также отметить коллектив школы 
№ 38 (станция Нижний Тагил, ди
ректор тов. Агафонова), который за
кончил изучение «Краткого курса 
истории ВК-П(б)» и приступил к 
изучению истории партии по перво
источникам.

Но иаряду с лучшими, па дороге 
есть и такие школы и учителя, ко
торые работают неудовлетворитель
но. К  такам школам относятся:

школа № 13 (станция Дружинино, 
директор тов. Попов), школа № 43 
(ст. Выя, зав. тов. Брагина), школа 
№ 41 (от Кушва, директор тов. Сус
лонов) и некоторые другие, В этих 
школах руководители яе обеспечи
вают, четкого контроля за работой 
учителей, не оказывают им свое
временной -помощи, гілорйо организу
ют работу ученических организаций, 
не имеют достаточной связи с об
щественностью. В результате, в шко. 
л-ах плохая дисциплина учащихся, 
низкая успеваемость. Не чувствуют 
достаточной ответственности за свою 
работу отдельные учителя. Низкую 
успеваемость дают педагоги тт. 
П-роооров (ст. Вагай), ЦируДьникова 
(школа № 7), Масленникова (школа 
№ 11), Французова (школа № 5), 
Лопатина (школа № 11) и друігае.

Привитию практических навыков 
учащимся в истекшей четверти уде
лялось немало внимания. Образцы в 
этом деле показывают преподаватель 
физики школы № 1 тов. Серебрен-ни- 
ков, химик школы № 2 т. Топоров, 
организовавший химический -кружок, 
математик школы № 3 тов. Прахова, 
которая организовала изготовление 
наглядных пособий учащимися, био
лог тов. Терентьев, который прово. 
дит опыты яіровизации, -и другие. 
Однако во многих шк-олаіх практиче
ским навыкам учащихся не уделяет
ся еще достаточного внимания.

В результате третьей четверти мы 
имеем среднюю у-спеваегиость по 
школам дороги 86,8 процента. Это 
лишь іна 0,3 процента выше, чем во 
второй четверти. Неуспевающих уча
щихся в школах все еще много — 
2680 человек. Это обязывает педа
гогические коллективы работать 
упорней и энергичней.

В последнюю четверть перед шко
лами дороги -стоят задачи: глубже
изучать -реше-ния X V III партконфе
ренции, на основе их тщательно ана
лизировать свою раббту и добивать
ся повышения ее качества, каждая 
школа должна образцово подгото
виться к  в-е-сенНим испытаниям. Это 
значит выполнить программу по всем 
предметам и классам, хорош-o повто
рить ве-сь мате-риал, своевременно 
довестй до -сведения учащихся -и .ро
дителей инструкцию по испытаниям, 
шире развернуть помощь отстающим.

Вся работа школ должна быть ор
ганизована методом социалистическо
го соревнования. Включившись во 
всесоюзное соревнование железнодо
рожных школ за лучшую постановку 
воспитания и -обучения учащихся, мы 
должны успешно завершить, 1940-41 
учебный год.

3. Г. НОВИКОВА — зам. на
чальника отдела школ дороги.
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